

Alexandre SAKHAROV

alexandresakharov@gmail.com



Artiste multimédia, designer sonore et maker, Alexandre Sacha Sakharov étudie la musique classique dès son plus jeune âge et découvre la MAO en 2005 parallèlement à ses études scientifiques. En 2008 il commence à travailler avec le langage de programmation sonore Pure Data (Ircam) et poursuit en 2011 son cursus à l'École des Beaux Arts d'Aix en Provence où il développe une série d'installations interactives.

Mêlant l'univers ludique et la technologie, son travail se situe à la frontière entre art et science, questionnant les domaines du langage, de la mémoire et de la perception. La diversité de ses expériences l'amène à travailler avec le jeune public dans le cadre d'ateliers pédagogiques, à collaborer avec des fablabs, designers, poètes, plasticiens, danseurs ou musiciens.